
Exercice 1995 - Ouverture de crédits d’investissement 

M. LE MAIRE, Rapporteur : Depuis l’année 1986, la Ville de Besançon adopte son budget
primitif au cours du premier trimestre de l’exercice auquel il s’applique. Cette procédure sera
reconduite pour l’exercice 1995.

La loi d’Amélioration de la Décentralisation n° 88.13 du 5 janvier 1988 prévoit dans son article
15 que «jusqu’à l’adoption du budget ou jusqu’au 31 mars, en l’absence d’adoption du budget avant
cette date, le Maire peut, sur autorisation du Conseil Municipal, engager, liquider ou mandater des
dépenses d’investissement, dans la limite du quart des crédits ouverts au budget de l’exercice
précédent, non compris les crédits afférents au remboursement de la dette. Les crédits corres-
pondants sont inscrits au budget lors de son adoption».

En conséquence, je propose au Conseil Municipal d’ouvrir dès à présent, au budget primitif
1995 quelques crédits d’investissement indispensables à la poursuite d’opérations en cours dont le
financement est inscrit au projet de budget 1995. Le détail de ces ouvertures figure aux tableaux
ci-après :
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M. JACQUEMIN : J’avais simplement, Monsieur le Maire, une petite question à poser sur la
rénovation du Théâtre. Nous avions voté un crédit d’ensemble de 20 MF toutes taxes comprises dans
la séance de décembre 1993.

M. LE MAIRE : Non, 18 MF.

M. JACQUEMIN : J’ai ressorti la délibération et j’ai trouvé 20 MF TTC. 18 MF ne
correspondraient même pas à un hors taxes. Je ne sais pas pourquoi il est inscrit 18 MF en page 3 du
présent rapport, nous avions voté 20 MF.

Mme VIEILLE-MARCHISET : On a voté l’avant-projet définitif à 23 MF mais on n’a budgété que
18 MF sur 1994.

M. JACQUEMIN : Il y a eu une délibération à 23 MF ?

Mme VIEILLE-MARCHISET : Oui.

M. JACQUEMIN : J’étais resté sur une délibération qu’on ma ressortie dans ma permanence cet 
après-midi, à 20 MF et je ne m’expliquais pas qu’il y ait 18 MF + 5 MF = 23 MF. Si on a délibéré,
autant pour moi, mais je souhaiterais qu’on m’indique à quel moment on l’a fait. Sinon je ne
comprendrais pas qu’on en soit à voter 5 MF de plus déjà pour 1995.

M. LE MAIRE : Les chiffres d’investissement que j’avais étaient 23 MF, 18 MF ont été budgétés
en 1994 donc on y ajoute 5 MF en 1995. Mais on reverra définitivement ce dossier de théâtre.

La discussion est close.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable de la Commission du Budget, le Conseil Municipal,
à l’unanimité, adopte ces propositions.
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